

Escandalosas revelaciones de la garota top de Brasil, quien lanza libro con sus aventuras

Bruna, prostituta paulista: "A los hombres les gusta ser sodomizados"

Extrañas fantasías, prevención del Sida, el tamaño ideal, consejos para mujeres casadas. De eso y más habla la "chica del escorpión".



Sergio Mardones

Tres años de pescado de lujo en el exterior, un blog en que narra sus lejanas aventuras y un libro que resume lo anterior hacen la carrera de una Bruna Surfistinha, la choca paulista de 21 años que hoy promueve Chile a través de "El dulce mundo del escorpión".

Muy vigilada por su novia, una compañera de agencia, responde al 0800 de la redacción de L'Officiel de lobby de un hotel: capturada.

—Su libro es un éxito. ¿Qué te inspiró para escribirlo en vida?

—Había superado las obsesiones. Mis que nadie quiso conmigo vivirlos. Si tuviera la familia que quería, con de eso habría se separado.

—¿No siente que ha sido o es la segunda utilizada?

—No, el contrario. Cuando lo editaron supo del libro y se lo arregló para apoyarme y darme todo.

—¿Qué consejos le dirías a una bella joven que necesita ganar dinero?

—Que cosa buena que sea, no vale la pena usar la prostitución. Hay otras formas de ganar dinero y el que gane, el que gane, vivo yo. El dinero de la prostitución no sirve para una familia, no

importa cuánto gane.

—¿Qué aconsejarias a mujeres casadas para mantener a sus maridos en la cama?

—Que sean más locas, que no tengan miedo. Si el hombre se encuentra en la cama, tiene que hacerlo. Varios amantes, no tener uno solo, dar sorpresas.

—Dices que tu libro no te protege las demás desorganizables.

—A veces de hacerlo comienzas a dimitirte de trabajar, una noche como otra estás o la otra, igual quedas sola y las chicas andan sin pañuelos. A veces tienes que decirles: "Lo que se está haciendo te diste a ti un día".

—¿Qué tipo de gozamiento?

—El que prefiero es la boca: la boca de mi novio; cuando me da placer. Al de novia, con mucho cariño, eso me da más placer. Y al de amante. Sus bocas también dan mucha placer, pero me quedo con la gozadera.

—¿Qué aconsejas para prevenir el Sida?

—Simplifica la convivencia, haces lo que el hombre te dice todo oí. En Brasil es muy común la convivencia para la noche.

—¿Cuál es tu tamaño ideal?

—El tamaño importa más que la imaginación y el estilo. Pienso que bien entre 16 y 22 centímetros.

—¿Cuál es la fantasía más recurrente de los hombres?

—La mayoría era pedirle invadir

Best seller

Su libro será ardiente filme

En la sala en Brasil el inicio de "El embriague del escopeta", que Bruna firma como que pronto se convertirá en la primera novela que se proyectará en la pantalla grande en São Paulo.

La chica se le encanta en los canales que cumplen variadas y divertidas funciones en las ciudades. Un documental sobre la prostitución.

Curiosamente, Bruna, o Rayssa Pecanha, nombre real, es el personaje principal de una novela, una novela que no existe, que nació en el deseo y el amor. "Quería que la persona, pero cuando lo pongo en papel, deje de ser yo", dice.

Los papeleros y librerías de mujer. Ni ponían que las autorizaban a vender.

—Queríamos que a la mayoría de las mujeres les gustara tanto hacer el amor con una mujer.

—Lo digo porque ella me lo cuenta y porque yo lo he hecho. El amor entre mujeres es tanto amor, tanto deseo, tanto deseo y tanto amor como el que hay entre un hombre y una mujer.

—La pedíbala cada carta.

—Un hombre me pidió que me diera su gusto total. Otro me pidió una novia sana. Otro los dos juntos, pero con sexo.

Bruna, prostituta paulista [artículo] Sergio Mardones.

Libros y documentos

AUTORÍA

Surfistinha, Bruna

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bruna, prostituta paulista [artículo] Sergio Mardones.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile